



学園だより

令和7(2025)年6月30日

小中一貫校むくのき学園
大阪市立啓発小学校
大阪市立中島中学校

例年より早く梅雨明けも宣言され、1学期も残すところあと少しとなりました。本格的な夏到来を感じる日々が続いています。そのような中でも、小中ともに水泳シーズンが到来し、プールからの子どもたちの歓声が聞こえる毎日です。

子どもたちにとって梅雨の時期はプールに入れないこともあるので嫌がられますが、この期間に雨が降ってくれないと、農業や私たちの夏の生活に影響が出てしまいます。

しかし、近年、極端な高温や大雨の頻度が長期的に増加する傾向にあるようです。そして、このような異常気象の背景には、地球温暖化が関わっているとみられています。これまで、台風による被害や大雨による洪水に見舞われた地域では、たいへんな苦労をして生活していたことをみなさんは覚えておられることがあります。電気、水道が自由に使えない生活。停電もおこったことでしょう。そこで、みなさんも台風発生の多い季節だからこそ、大規模な災害が起こった時の対応について今一度考えておいてほしいと思います。

さて、6月19日（木）には、たいへん暑くなった日でしたが、小学校のみんなで大阪・関西万博へ校外学習として行つきました。大阪・関西万博では、「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマに、150の国と25の国際機関をはじめ、企業やNGO/NPO、市民団体等が、世界中から「いのち輝く未来社会」への取組を持ちより、SDGsの達成とその先の未来を描き出しています。「いのちを知る」「いのちを育む」など、8つのテーマ事業を通して、最先端技術や新しいアイデアを体験できる大規模な国際イベントになります。そんな、55年ぶりの大阪万博を見学したむくのき学園の小学生が、未来をすばらしい世界へと導いてくれることを願うばかりです。

中学生のみなさんは、学年ごとに7月1日（火）から見学する予定です。

最後になりましたが、7月11日（金）からは、全学年一斉に学期末の懇談が始まります。学習面やお子さまの健やかな成長のようすを、よりよい学校生活に向けて担任とお話しいただき、2学期に向けて有意義な夏休みを送れますよう、ご家庭でもご協力をお願いいたします。



4年焼却工場見学



(小)万博への社会見学



8年職場体験

むくのき学園ホームページ

毎日の行事・連絡事項等いろいろな情報をお届けしています。ぜひチェックしてみてください。
☆「むくのき学園」でご検索ください。

